Press Release



2023年3月8日沖縄電力株式会社

「健康経営優良法人 2023 (大規模法人部門)」(ホワイト 500) に 5 年連続で認定

当社は本日、経済産業省と日本健康会議が共同で実施する「健康経営優良法人認定制度」**において、「健康経営優良法人 2023 (大規模法人部門)」認定法人のうち評価 500 位以内に該当する「ホワイト 500」に 5 年連続で認定されました。

沖縄県は、厚生労働省の都道府県ごとの平均寿命の調査で男女ともに順位後退の一途をたどっています。長寿県おきなわの復活には、働き盛り世代の健康改善が喫緊の課題であると言われています。

当社は昨年、創立 50 周年という節目の年を迎えました。会社創立当初より社内に産業 医・保健師の専門職を配置し、従業員の健康管理・健康支援にいち早く取り組んでまい りました。

2002 年(平成 14 年)からは健康管理システムによる健診結果等の電子データ管理を実現し、職場のメンタルヘルス対策や働き盛り世代の課題となっている生活習慣病未病対策、重症化対策など、さまざまな健康施策を講じながら従業員の健康課題改善に向けて「健康経営」の実践に取り組んでおります。これら長年にわたる取り組みの積み重ねが本認定につながっているものと考えております。

「従業員の健康は、経営の根幹であり会社にとってかけがえのない貴重な財産」という位置付けの下、これからも「健康経営優良法人 2023 (大規模法人部門) ホワイト 500」認定企業として、従業員とともに健康で活き活きと働くことができる働きやすい職場を目指し、沖電グループ全体で健康経営の推進と普及拡大に努めてまいります。



※ 健康経営優良法人認定制度:保険者(健康保険組合など)と連携して特に優良な健康経営を 実践している企業を認定する制度。